

28 JUIN



Mi-chemin

Regarde, Seigneur !

Nous avons établi notre campement à mi-chemin de la vie.
La peur et l'inconnu, la fatigue et le doute nous tiennent en ce lieu.

La joie des commencements s'effrite sur la route
et le courage nous manque pour des marches nouvelles.

Entends, Seigneur !

La voix des faux prophètes résonne à nos oreilles
et le chant des sirènes en tous lieux où tu n'es pas.
Les témoins de l'amour et de la vérité murmurent à grand-peine.

Le monde tourne le dos à l'Évangile.

Fais-nous la grâce d'un espoir nouveau
et de t'accompagner aussi loin qu'entraîne l'amour.
Redis-nous aujourd'hui la Parole qui fait vivre.

Pierre Couprie